



Respeto para no convertir a la Cámara de Diputados en un circo: Luis Espinosa Cházaro

Ha amainado un poco la tormenta que se vivió el día de ayer en la Cámara de Diputados de las expresiones desde acusaciones, insultos, maldiciones, canciones y que también le tocó al Presidente de la República que lo insultaran desde la tribuna de San Lázaro. El coordinador parlamentario del PRD, el diputado Luis Espinosa Cházaro, habló de lo que acordaron los líderes parlamentarios: “No podemos convertir a esta Cámara de Diputados en un circo, no podemos seguir denostando la función de la máxima tribuna de la Nación, yo a título personal ofrezco una disculpa por el nivel del debate en el que en los últimos días se ha dado en esta Cámara. Hago un llamado muy respetuoso a todas las diputadas y diputados para que regresemos al nivel del debate importe, ya si no podemos dar resultados a quienes votaron por nosotros, cuando menos que podamos regresar a nuestra casa, a decir sin pena ¡soy diputado!”.

https://drive.google.com/file/d/16A_Mahl80qSgcPoNPii1vaNfd4EG9Hid/view